

SAINT-CLAUDE

Une nouvelle déchetterie ultra-moderne s'implante à Morin

















Une unité ultra-moderne qui répond aux normes environnementales les plus pointues. • C.D.

Les professionnels du sud Basse-Terre n'auront plus d'excuse : une déchetterie flambant neuve mise en place par la société SGSGM Environnement a été inaugurée samedi dernier sur la Zac de Morin.

Les entreprises de la région du sud Basse-Terre étaient jusqu'ici obligées de se rendre à Baie-Mahault pour se débarrasser de leurs détritus. Grâce à cette nouvelle structure de proximité, elles vont désormais disposer d'un équipement de grande qualité pour répondre à leurs besoins.

Cette déchetterie est en mesure d'accueillir tous les types de déchets, à l'exception des ordures ménagères et des matières dangereuses.

Développement durable et économie circulaire

Elle pourra traiter au moins 300 tonnes par jour selon les normes environnementales les plus exigeantes. Son ouverture marque une nouvelle étape dans la structuration de la filière de gestion des déchets professionnels en Guadeloupe.

Il faut maintenant que les entreprises, les artisans, les collectivités acquièrent le réflexe de venir y déposer les rebuts et résidus de leur activité. Pour la Région Guadeloupe qui a soutenu cette initiative, ce projet s'inscrit dans une stratégie de développement durable et d'économie circulaire.

C'est à la famille Baboulall, déjà gérante de la déchetterie professionnelle de Jarry, que revient le mérite d'avoir pris le risque de créer une telle unité dans la région. Elle y a investi plus d'un million d'Euros sur les 3 millions du coût total de l'infrastructure, cofinancée par la Région Guadeloupe, l'État, et l'Europe.



L'honneur de couper le ruban d'inauguration est revenu aux membres de la famille Boboulall, artisans du projet. ${}^{\circ}$ C.D.